

## Calla Rector por deuda de la UANL

ÁNGEL CHARLES

Aunque elevó de un año a otro en un 40 por ciento la deuda a largo plazo, la UANL evadió ayer explicar las causas del incremento.

Al solicitar una entrevista con el Rector Rogelio Garza, a través de la dirección de Comunicación informaron que no estaba disponible por estar de vacaciones.

En cambio, la institución envió un comunicado de siete párrafos donde no toca el tema del endeudamiento señalado por la calificadora Fitch Raitings.

En el documento evadieron mencionar el porqué elevaron los pasivos hasta llegar a 2 mil 704 millones de pesos y en qué fueron utilizados.

Además, se limitaron a asegurar que cuentan con finanzas estables para enfrentar sus compromisos y rechazaron que en el 2017 vayan a contar con menos recursos federales, como prevé la calificadora por las condiciones económicas adversas del País.

La deuda a largo plazo subió en el último año en 779 millones de pesos y la calificadora advirtió que por el alto endeudamiento la percepción de riesgo podría ser revisada.